

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

AÑO XLVI.—Número 14.325

Viernes 29 de Noviembre de 1946

Precio del ejemplar: 40 céntimos

Comienzan a llegar importantes cargamentos de productos argentinos

Llega a Málaga el "Monte Orduña" con 6.592 toneladas de aceite y maíz

Es esperado otro buque con 5.000 toneladas de aceite

La Corporación de Salitre de Chile ha concedido a España un cupo de 150.000 toneladas para el actual año económico

Doscientas mil toneladas de nitrato para el año próximo

Málaga, 29.—Se encuentra en este puerto el vapor español "Monte Orduña", del que están descargando seis millones de kilos de maíz argentino y quinientos noventa y dos mil kilos de aceite. Se espera un buque cisterna que trae cinco millones de kilos de aceite. Estos importantes envíos son los primeros que se reciben en España como consecuencia del reciente Tratado hispanoargentino. Se dice que para el próximo mes de Enero se podrá adquirir aceite a precio inferior al de tasa.—Logos.

Interesantes declaraciones del cónsul de Chile en Barcelona

Barcelona, 29.—Un redactor de la Agencia Logos, ha visitado al cónsul de Chile en Barcelona, don Juan de Urrutia, con objeto de que nos

concrete lo que hay de verdad sobre el próximo establecimiento de una línea regular marítima chilena para enlazar aquel país con los puertos españoles. El señor Urrutia confirmó que, en efecto, vendrán próximamente a España dos mercantes chilenos, conduciendo cargamento de nitrato, salitre y otros productos chilenos que llegarán directamente, en vez de venir a través de la Argentina como ha venido haciéndose hasta ahora, con pocas excepciones. No se trata, por consiguiente, del establecimiento de un servicio regular marítimo con España, si bien en aquel país existe creciente interés por estrechar los lazos con la madre Patria. Pero actualmente se están construyendo para una empresa naviera chilena cuatro buques de unas nueve mil toneladas de desplazamiento cada uno, en los astilleros norteamericanos, con lo que se establecerá una línea regular marítima. Se trata de una empresa chilena que antes de la guerra explotaba líneas marítimas, juntamente con Alemania, Gran Bretaña, Francia, Bélgica y Holanda, y que actualmente, procede al restablecimiento de sus servicios y a la inauguración de otros nuevos.

X aniversario del fusilamiento de 52 falangistas en Alicante

Alicante, 29.—Con motivo de cumplirse el décimo aniversario del fusilamiento de 52 camaradas de la Falange alicantina, la Jefatura provincial del Movimiento ha organizado una misa de Réquiem que se celebró hoy en la capilla de la Casa-Prisión de José Antonio. Al acto asistieron las autoridades y jerarquías. A las once, una comisión de la Vieja Guardia de la Falange alicantina, se dirigió al monumento a los caídos, donde se rezó un responso y se ofreció una corona.—Logos.

El "Campilo entra" en Bilbao con carga de combustible

Bilbao, 29.—Ha entrado en el puerto el tanque "Campilo", con cinco mil toneladas de combustible, procedente de Aruba.—Logos.

El nuevo Presidente de Méjico tomará posesión el domingo

Un programa de seis días de recepciones

Méjico, 29 (5 t.).—Un programa de seis días de recepciones ha sido organizado con motivo del acto de toma de posesión del nuevo Presidente Miguel Alemán, el domingo próximo. Las misiones oficiales, Em-

bajadas extraordinarias y otras representaciones de los países de América y Europa llegan a la capital en unión de numerosos turistas, para presenciar los actos preparados. Entre las misiones oficiales figuran los ministros de Asuntos Extranjeros de varias naciones, entre ellas Ecuador y Haití, Francia estará representada por Jean de Hautclaque, primo del general Leclers, y Gran Bretaña, Portugal, Holanda, Suiza, así como otros países europeos, han designado a sus embajadores o ministros en Méjico como enviados especiales para asistir a la ceremonia.

El domingo, los diputados y senadores se reunirán en el palacio de Bellas Artes, donde se verificará la proclamación del nuevo Presidente. Frente a los diputados se colocará una larga mesa en la que tomarán asiento, con el Presidente, Alemán, todos los miembros de su nuevo Gobierno. No se ha hecho todavía ninguna indicación acerca de la composición de dicho Gabinete, pero se cree que no formarán parte de él ninguno de los ministros actuales. Se espera que el Gobierno sea más de técnicos que de políticos.—Efe.

El ministro de Obras Públicas regresa a Madrid

Madrid, 29.—De regreso de su viaje a las islas Baleares, ha llegado a Madrid el ministro de Obras Públicas, general Fernández Ladreda, que esta mañana se reintegró a su despacho oficial.—Logos.

Los periodistas cubanos visitan las ruinas del glorioso Alcázar

Toledo, 29.—Los periodistas cubanos que llegaron el martes a Madrid, en el "Ruta de Colón", han visitado hoy Toledo.

Poco después de las doce llegaron al Gobierno civil, donde fueron recibidos por el gobernador civil de la provincia, señor Tello. Les acompaña el periodista madrileño director de "Marcha". Posteriormente se trasladaron a las ruinas del Alcázar, que recorrieron en compañía del delegado provincial de Educación Popular y el alcalde de Toledo, el cual explicó a los periodistas las incidencias del asedio. Después visitaron la sinagoga del Tránsito, la Casa del Greco y el monasterio de San Juan de los Reyes. Por la tarde visitarán la Catedral y otros monumentos.—Logos.

Cortes Españolas

El día doce de Diciembre habrá sesión plenaria

Publicación de los presupuestos del Estado para 1947

Madrid, 29.—El Pleno de las Cortes Españolas se reunirá el jueves, día 12 del próximo mes de Diciembre, bajo la presidencia del señor Bilbao, para aprobar diversas proyectos dictaminados ya por las respectivas Comisiones. La sesión comenzará a las cuatro de la tarde.

Se ha publicado el número 174 del "Boletín Oficial de las Cortes Españolas", en el que se insertan los presupuestos del Estado para el ejercicio económico de 1947.

También figura la ponencia que habrá de informarlos y que está integrada por los procuradores señores Carrero Blanco, Fernández Valladares, Lapuerta, Navarro y Alonso de Celada y Sáenz de Ibarra.—Logos.

Los contactos directos entre Italia y Yugoslavia no son satisfactorios

Roma, 29 (5 t.).—El ministro de Asuntos Exteriores, Pietro Nenni, ha informado al Gabinete italiano que los contactos directos entre Italia y Yugoslavia no van dando resultados satisfactorios, según comunica la Agencia United Press.—Efe.

Barcelona-Valparaíso, y por ahora será mensual, en ambos sentidos.

El intercambio comercial hispano-chileno

Hablando de las relaciones comerciales, nos dijo el señor Urrutia: «El intercambio comercial entre nuestros dos países se halla en creciente desarrollo. Los artículos españoles son muy apreciados en Chile, especialmente los vinos de Jerez, los tejidos, ferretería, etc. En el convenio que regula estas relaciones, firmado en Noviembre de 1945, se otorgaban facilidades especiales para las importaciones de vinos españoles. En cuanto a los productos chilenos que más interesaban a los mercados españoles, son salitre y nitratos y en nuestro deseo de favorecer a la economía española, la corporación de salitre de Chile ha concedido a España, para el

(Continúa en la página 3)

ACALORADOS DEBATES EN LA O. N. U.

En Africa del Sur puede estallar la guerra civil si no se soluciona la discriminación racial

El Gobierno albanés califica de provocadora e intimidatoria la limpieza de minas del canal de Corfú

La discriminación racial, en Africa del Sur

Lake Success, 29 (5 t.).—El Comité político de la Asamblea de las Naciones Unidas, ha llegado al cuarto día de acalorados debates sobre la queja india, contra las discriminaciones en Africa del Sur, sin lograr ponerse de acuerdo sobre el procedimiento de votaciones. El delegado de la India, declaró que la demora en llegar a una decisión puede dar lugar al estallido de una guerra civil en Africa del Sur. Varias naciones, entre ellas el llamado bloque eslavo, la apoyan, y han pedido la votación inmediata sobre su propuesta de que las Naciones Unidas hagan una declaración condenatoria de la discriminación racial, pidiendo que la Unión Sudafricana cese en estas prácticas.

Otras delegaciones se declararon partidarias de poner a votación primeramente la propuesta de la Gran Bretaña y los Estados Unidos de enviar la cuestión al Tribunal internacional.

El Comité levantó la sesión en vista de que no era posible llegar a un

acuerdo, dejando las cuestiones sobre la mesa para continuar su estudio y discusión durante la sesión de hoy.—Efe.

Esta noche habrá una cena de gala en la embajada portuguesa

La ofrece el ministro luso de E. Nacional en honor de las autoridades españolas

Madrid, 29.—En la Embajada de Portugal se ofrecerá esta noche una cena de gala, que presidirá el ministro de Educación Nacional de dicho país, doctor Caetano da Matta, y a la que han sido invitados diversos miembros del Gobierno, el presidente de las Cortes y las autoridades académicas españolas. La cena la ofrece el ilustre ministro de la nación vecina en honor de las autoridades españolas.—Logos.

Continúan en Grecia las operaciones de limpieza

Un grupo de diputados derechistas reclama un Gobierno de coalición

Panaghi Tsaldaris fracasa en el intento de formarle bajo su presidencia

Atenas, 29 (5 t.).—Un grupo de diputados derechistas ha demandado la composición de un Gobierno de coalición. Los observadores políticos declaran que ello puede ser un indicio de la pronta caída del Gobierno que preside Constantín Tsaldaris.

En aquella declaración figuran las firmas de unos treinta y cinco diputados pertenecientes al partido que acaudilla Tsaldaris, y en los círculos bien informados se dice que tal bloque, unido a la oposición parlamentaria, bastará para provocar la crisis del Gobierno.—Efe.

Escaramuzas y operaciones de limpieza

Atenas, 29 (5 t.).—Continúan las escaramuzas entre las fuerzas del Gobierno y las bandas izquierdistas en la zona fronteriza septentrional.

Los diarios atenienses informan que el Gobierno ha deportado a las islas del mar Egeo a un centenar de personas acusadas de simpatizar con aquellos elementos de izquierdas.

También se anuncia que se llevan a cabo operaciones de limpieza en la región montañosa de Spellon. El general Spiros Georgoulis, jefe del segundo Cuerpo de ejército griego, ha

declarado que la situación mejora en dicha zona.—Efe.

Fracasa una gestión de Tsaldaris para formar un Gabinete de coalición presidido por él

Londres, 29 (6 t.).—Según comunican de Atenas a la Agencia Reuter, a la cabeza de los populistas «rebeldes» que propugnan la formación de un Gobierno de coalición están Jorge Stratos, veterano miembro del partido y ministro que fué bajo la presidencia (Continúa en la página 3)

UNA TABLA DE LAVAR, COMO INSTRUMENTO



En las orquestas ambulantes es frecuente encontrar instrumentos raros, pero una tabla de lavar parecíamos que debía ser uno de los instrumentos menos aptos para la música. Pues en un centro de recreo de Copenhague entró, no hace mucho, una orquesta de americanos, uno de cuyos componentes tocaba una tabla de lavadero, como puede verse en la foto

El I Congreso Nacional de Trabajadores

La sesión de esta mañana

Se pide la implantación urgente del seguro total

Madrid, 29.—A las diez de la mañana, en el palacio del antiguo Senado, continuaron las sesiones del Congreso Nacional de Trabajadores.

La Comisión primera se ocupó del acceso a la propiedad de la Empresa, en el sentido de que las acciones de trabajo sean individuales y transmisibles a la esposa mientras permanezca viuda, e hijos hasta ser mayores de edad, los varones, y contraer matrimonio las hembras.

La Comisión onceña redactó una modificación para que se aumente en un día la vacación, por bienio, hasta un máximo de quince días.

La Comisión seis, entre sus conclusiones, acordó que se interese de los Poderes públicos la urgente implantación del seguro total.

El Consejo suspendió sus actividades a la una y media, para reanudarlas en el Pleno señalado para esta tarde. La clausura se celebrará mañana sábado.—Logos.

TRATADO COMERCIAL ANGLO-BRASILEÑO



En el Savoy Hotel, de Londres, tuvo lugar una recepción en honor del ministro de Asuntos Exteriores del Brasil, señor Da Fontoura, con motivo de la firma de un nuevo Tratado comercial entre ambos países. En la foto aparece Mr. Bevin (a la derecha) en animada conversación con la representación del Brasil

Baterías de costa indochinas disparan contra buques franceses

París, 29 (5 t.).—Las baterías vietnemesas (indochinas) de costa, situadas en la isla de Catba, en el golfo de Tonkin, han abierto fuego sobre el crucero francés "Suffren" y otros buques de guerra ligeros, pero sin llegar a alcanzarlos, según anuncia la Agencia de Información francesa en un despacho desde Hanoi. Francia ha enviado inmediatamente una enérgica nota de protesta, en la que se subraya que se tomarán todas las medidas necesarias para evitar que se vuelvan a producir nuevos actos de esta índole.—Efe.

“EL FUTURO DE FRANCIA ESTA EN JUEGO”

Francia nunca debe quedar sometida al servicio de la política de otra nación

Giral quiere hablar ante los iberoamericanos de la ONU

Pero la petición ha sido rechazada

Lake Success, 28.—Por medio del delegado panameño en la O. N. U. Ricardo Alfaro, el jefe del Gobierno republicano español, José Giral, ha pedido permiso para hacer declaraciones en una de las reuniones que vienen celebrando los delegados iberoamericanos, pero la petición ha sido denegada.

Se cree que Alfaro ha solicitado de las demás delegaciones permiso para presentar a Giral en una de estas re-

uniones, pero la mayoría de los delegados se han mostrado contrarios por creer que podría interpretarse como un reconocimiento del Gobierno republicano.—Efe.

Un banquete contra España

Nueva York, 28.—Unos 450 comensales asistieron anoche a un banquete en el Hotel Roosevelt, de esta ciudad, organizado por los Comités

(Continúa en la página 3)

La petición de la medalla del Trabajo para Gonzalo España

En el mismo número en que publicamos la reseña de la conferencia pronunciada por nuestro entrañable compañero de Redacción, don Gonzalo España en el Centro Segoviano de Madrid, EL ADELANTADO hizo suya la laudable iniciativa de pedir a los Poderes públicos la Medalla del Mérito al Trabajo para nuestro querido compañero el veterano periodista segoviano, y nos permitimos demandar de las corporaciones y entidades de Segovia prestasen su decidido apoyo para conseguir que este merecido galardón fuese concedido.

Con entera satisfacción hemos visto el acuerdo del excelentísimo Ayuntamiento de la ciudad, que ya conocen nuestros lectores, de adherirse a la iniciativa y solicitar que la Medalla le sea concedida a nuestro compañero. Cuantos trabajamos en EL ADELANTADO enviamos a la Corporación municipal la expresión de nuestra más sincera gratitud, significándola que ha realizado una obra segovianísima al valorar los méritos de Gonzalo España, que con tanta ilusión como acierto ha dedicado parte de su trabajo a cantar las tradiciones segovianas.

Nuestro querido director ha recibido una atenta carta del excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis, doctor don Daniel Llorente Federico, en la que también se adhiere a la iniciativa. Con profunda

(Continúa en la página 2)

La Medalla de Oro de Padrón al Caudillo

Se le entregará el título de alcalde honorario e hijo adoptivo

Santiago de Compostela, 28.—El alcalde de Padrón, al frente de una Comisión de aquella Corporación municipal, se trasladará a Madrid en fecha próxima para hacer entrega a Su Excelencia el Jefe del Estado de la primera Medalla de oro y del título de alcalde honorario y de hijo adoptivo de aquella localidad.

Roban un Rembrandt del Museo de Colonia

Está valorado en doscientas cincuenta mil libras esterlinas

Londres, 28.—Un Rembrandt, valorado en 250.000 libras esterlinas, ha sido robado del Museo de Colonia, según anuncia la radio de Hamburgo.

El cuadro representa a Cristo atado a la columna, y su tamaño es de 40 por 20 centímetros.

La radio de Colonia ha publicado las señas personales del presunto ladrón, describiéndole como un hombre de estatura regular, de unos 35 años.—Efe.

Un barco español embarrancó en la costa uruguaya

Varios remolcadores le pusieron a flote y ha llegado ya a Montevideo

Buenos Aires, 28.—En el llamado "banco inglés" de la costa uruguaya, embarrancó el buque español "Ría de Vigo", que zarpó de Ceuta con destino a Buenos Aires el 30 de Octubre.

La situación del barco era comprometida a causa de la temporal y se temía por la tripulación. Afortunadamente los remolcadores de auxilio enviados desde Montevideo lograron ponerle nuevamente a flote. La nave entró esta mañana en Montevideo sin otra novedad. Mañana arribará a Buenos Aires.—Efe.

Bidault pide amplios poderes para el Gobierno que se forme ante las dificultades económicas

Reunión de la Asamblea Nacional
París, 28.—Bajo la presidencia del ex senador Marcel Cachin, decano de edad, se reunió la Asamblea Nacional para recibir la dimisión del Gobierno Bidault.—Efe.

Bidault dice que el nuevo Gobierno debe tener amplios poderes

París, 28.—En su carta de dimisión presentada a la Asamblea Nacional por el Gobierno tripartito que preside George Bidault, éste hace constar que todos los miembros del Gabinete están dispuestos a continuar al frente de sus carteras, hasta que se constituya el nuevo, de acuerdo con los resultados de las recientes elecciones. Hace constar al mismo tiempo que el nuevo Gobierno, ante las dificultades económicas por las que atraviesa el país, debe tener amplios poderes para actuar con una autoridad total y aplicar las medidas necesarias sin debilidad.—Efe.

El problema que el nuevo Gobierno debe desarrollar, según Cachin

París, 28.—Marcel Cachin, como presidente provisional de la Asamblea Nacional francesa, pronunció un discurso al celebrar ésta su primera sesión, en el que dijo que Francia debe seguir una política completamente independiente de la de otras potencias, desarmar a Alemania para siempre y dar la batalla al mercado negro con todos los medios al alcance del Estado.

Comenzó su discurso con un examen general de la situación interior del país. Enumeró los principales problemas que tiene planteados el Estado y denunció la intervención de algunas potencias en asuntos que no les compete. «Es preciso que observemos una actitud vigilante respecto a la política exterior. En estos momentos se encuentra en juego el futuro de Francia y de nuestros hijos. Hay que garantizar la independencia de nuestra Patria—dijo—, que nunca debe quedar sometida al servicio de la política de otra nación, sea cual fuere. No podemos y no debemos ser vasallos de otra nación. No importa su naturaleza ni situación.»

A continuación, Cachin manifestó: «Todas las precauciones que adoptemos estarán justificadas. En setenta y cinco años hemos sido salvajemente atacados desde el Este. Nuestra tradicional experiencia nos ha demostrado el peligro que representa Alemania, cuya preocupación fué siempre la guerra. Hay que desarmar a Alemania de una vez para siempre y tomar todas las medidas que sean precisas para evitar cualquier amenaza. El pueblo francés debe recordar todas estas lecciones y poner fin al espíritu «nazi» y curar la pestilencia que sembró—agregó Cachin—, aunque la tarea sea larga. El agresor no debe quedar sin castigo y Francia encuentra inconcebible que algunos de sus aliados hayan decidido reservar a Alemania un lugar preponderante en Europa, mientras rechazan las reparaciones que en justicia merecemos por nuestros incontables sufrimientos.»

Puso de relieve seguidamente que el «pacífico pueblo francés necesita una política de alianza que no excluya a ninguno de sus grandes aliados de guerra.»

Finalmente expresó la esperanza de que todos los problemas que el mundo tiene planteados encuentren solución en un ambiente de concordia y amistad.—Efe.

Se levanta la sesión

París, 28.—A las cinco menos diez de la tarde se levantó la sesión de la Asamblea Nacional, que recibió la dimisión del Gobierno Bidault.—Efe.

La Exposición del Libro Español obtiene un gran éxito en B. Aires

Buenos Aires, 28.—Todos los días, a cualquier hora, circula numeroso público por la Exposición del Libro Español, con lo que se confirma el éxito que se había previsto el día de la inauguración.

El profesor Atilio Dellere Maini, encargado de la tercera conferencia, disertó hoy sobre "Una gran figura del Renacimiento español: Francisco de Vitoria" ante un nutrido auditorio.

La Exposición se clausurará el 5 de Diciembre con una nueva conferencia de Ramón Gómez de la Serna, que hablará acerca de "Azorín".—Efe.

LA REINA DE INGLATERRA EN EL "QUEEN ELIZABETH"



La Reina Elizabeth, de Inglaterra, tomó el mando del transatlántico que lleva su nombre, sólo por unos instantes, en compañía del comodoro del mismo, sir James Bisset. Fotografía tomada durante el viaje de pruebas del "Queen Elizabeth", días antes de zarpar para América

Se acuerda abrir el Consultorio de Tisiología de El Espinar

Reunión de la Junta del Patronato Nacional Antituberculoso, presidida por el M. de la Gobernación

Madrid, 29.—Ayer se reunió, bajo la presidencia del ministro de la Gobernación, la Junta del Patronato Nacional Antituberculoso.

El director general de Sanidad informó que se había acordado dar las gracias a don Pedro Mazo y Lázaro, que ha donado 1.800.000 pesetas para la construcción del Sanatorio de La Coruña, habiéndole concedido el Gobierno del Caudillo la Gran Cruz de la Orden Civil de Beneficencia.

También la Junta Central acordó dar las gracias al director general de Comunicaciones por el apoyo que ha prestado a la Lucha Antituberculosa, en relación con la venta y confección de los sellos de Correos que circularán a beneficio de los tuberculosos durante las próximas Navidades.

Se acordó que saliesen a subasta las obras del Preventorio Infantil de Santa Cruz de Tenerife, la apertura del Consultorio de Tisiología del Espinar y la compra de equipos de rayos X y placas radiográficas para los Centros que mantiene la Lucha Antituberculosa.

Una fórmula anglonorteamericana aprobada a pesar de la oposición de la Unión Soviética

GRATITUD DE CEUTA AL ALTO COMISARIO

Ha sido aplazado el cobro de las nuevas cargas tributarias en aquella ciudad

Una nutrida representación ceutí se trasladó a Tetuán

Ceuta, 29.—Se ha trasladado a Tetuán una comisión del comercio y de la industria, con objeto de expresar al alto comisario, teniente general Varela, el agradecimiento del pueblo de Ceuta por el aplazamiento en el cobro de las nuevas cargas de la Ley tributaria, mientras tanto resuelvan en definitiva las Cortes Españolas.

La comitiva que marchó a Tetuán la formaban veintiocho automóviles portando la bandera blanquinegra de la ciudad, y era presidida por el delegado gubernativo, señor Del Valle Marín. Este pronunció ante el alto comisario unas palabras de agradecimiento de la ciudad de Ceuta, a las que contestó el teniente general Varela con otras, en las que no ocultó la satisfacción que le producía esta adhesión del comercio y de la industria ceutí, y les prometió su más decidida ayuda y protección para la mejora y el engrandecimiento de esas actividades.

Se pide en ella que las N. Unidas den a conocer sus efectivos militares

Molotof insiste en que la bomba atómica debe ser declarada ilegal

Lake Success, 28.—A pesar de la protesta soviética, la Comisión de Política y Seguridad de la O. N. U., ha aprobado por 34 votos contra 7, la moción anglonorteamericana de conciliación, que solicita que todas las Naciones Unidas den a conocer los efectivos y disposición de sus tropas dentro y fuera de sus fronteras.

El delegado soviético, Vichinsky, protestó porque la Comisión no ha incluido en la propuesta la recomendación de que deben relacionarse todos los armamentos, especialmente las bombas atómicas y los proyectiles cohetes.—Efe.

El "Documento Nacional de Identidad"

Se resuelve el concurso para la adopción del modelo oficial

Madrid, 29.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy una orden del ministerio de la Gobernación por la que se resuelve el concurso anunciado por la de 7 de Mayo último para la adopción del modelo oficial de documento nacional de identidad. Este concurso ha sido resuelto a favor del modelo presentado por don Aquilino Riasset Planchón, que deberá pasar a la propiedad de la Dirección General de Seguridad, con la facultad de introducir en él las modificaciones que la práctica, la técnica o las conveniencias del servicio señalen, debiendo ser entregado a su autor el premio señalado de 30.000 pesetas, de acuerdo con lo establecido en las bases quinta y sexta de la precitada disposición.

“CUANTO MAS CONSPIRA MOSCU CONTRA ESPAÑA MAS SE CONSOLIDA EL REGIMEN DE FRANCO”

Insultos de la radio soviética al Papa y a los laboristas ingleses

Lisboa, 23.—"Novidades" publica una crítica de su corresponsal en Madrid, relativa a la protesta enviada por los estudiantes hispanoamericanos, ante posibles intervenciones en los asuntos de España. Habla de este movimiento estudiantil registrado en La Argentina, El Salvador y Bolivia, especialmente, y dice: "Cuanto más conspira contra Franco la política tortuosa y llena de odio de Moscú, más se consolida el régimen franquista y mejor comprenden los españoles que sólo la aglutinación de todos en torno a la institución, podrá salvar a España del caos".

En otro lugar del mismo periódico lisboeta, se comentan las recientes declaraciones hechas por el ministro británico Mac Neil, que se declaró opuesto a una intervención en el asunto español.

"En Rusia—añade—se oyeron estas nobles palabras del ministro inglés, y se oyó luego a la radio de Moscú repetir entre injurias repetidas al Papa y a su pandilla fascista" que lo encubre (sic), insultos contra los laboristas ingleses, que de acuerdo con Churchill no quieren una Europa pacífica. Para que conste.—Efe.

LA ESPOSA DEL MINISTRO DE HACIENDA RESULTA LESIONADA EN ACCIDENTE

Sevilla, 28.—La esposa del ministro de Hacienda, doña Manuela Medina Torres, a consecuencia de una caída casual en su domicilio ha sufrido la fractura del fémur. Se han interesado por el estado de salud de la señora de Benjumca numerosas personalidades.

Si quiere impresos que den idea de la prosperidad de su negocio encárguelos en los talleres de

LIBROS, REVISTAS, TRABAJOS COMERCIALES maquinaria rápida para impresos de larga tirada EL ADELANTADO

Los talleres de EL ADELANTADO cuentan con personal especializado y material moderno para atender fielmente su gusto y entregarle bellos y perfectos trabajos tipográficos